

# „Jeder kann sich für Kunst begeistern“

Kunsthhaus Stuttgart: Qualitativ hochwertige Kunstwerke für jeden Geldbeutel

Gemälde liebevoll aufgebahrt, historische Lampen, die von der Decke hängen, Schnitzfiguren aus Polen oder Plattenspieler aus den Sechzigern: Steffen Vollmar, Inhaber vom Kunsthhaus Stuttgart in Stuttgart-Ost, hält so einige Schätze an Kunst, Antiquitäten und hochwertigen Sammlerartikeln bereit. Wer vor den Feiertagen noch auf der Suche nach einem Geschenk mit Mehrwert ist, kann jetzt die Gelegenheit wahrnehmen und im Ladengeschäft vorbeischaun oder gemütlich im Ebay-Shop des Kunsthhaus Stuttgart nach Raritäten Ausschau halten. Inhaber Steffen Vollmar ist hierbei der seriöse und kompetente Ansprechpartner, wenn es um den An- oder Verkauf von Gemälden oder Kunstgegen-

ständen und um deren Wertschätzung handelt. Willkommen im Kunsthhaus Stuttgart sind Kunstkenner, anspruchsvolle Sammler und vor allem auch interessierte Laien: „Jeder Mensch kann sich für Kunst begeistern. Es kommt auf den individuellen, ästhetischen Geschmack und auf die Qualität an. Ich möchte Interessierten in meinem Ladengeschäft die Scheu nehmen und sie dazu einladen, einfach mal vorbeizukommen und sich umzuschauen“, erzählt der Kunsthistoriker, der das Ladengeschäft in der Hagbergstraße 9 seit zehn Jahren betreibt.

Selbständig hat er sich bereits vor 13 Jahren gemacht. „Es gibt für mich nichts Schlimmeres, als wenn sich Interessierte nicht in den Laden trauen, weil sie keine ‚Kunstexperten‘ sind. Das Schöne an Kunst ist es ja aber gerade, sie zu entdecken, sich an ihr zu erfreuen und zu finden, was einem gefällt. Dabei stehe ich ihnen zur Seite.“ Der Experte verrät: „Es gibt derzeit sehr gute Möglichkeiten, um einzusteigen oder Sammlungen zu vertiefen. Bei uns finden Interessierte eine große Bandbreite an Raritäten für jeden Geldbeutel. Wir aktualisieren täglich unseren Bestand.“

Der Preis stellt ebenfalls kein Hindernis dar: „Früher war Kunst ausnahmslos unerschwinglich. Das hat sich im Laufe der Zeit geändert. Kunst muss heute nicht teuer, um gut und qualitativ hochwertig zu sein.“ Der Kunstmarkt boomt und Menschen in-



Inhaber Steffen Vollmar mit einer Zeichnung von Adolf Hölzel, die aktuell zum Verkauf steht. Foto: te

vestieren immer mehr in Gemälden und Co.: „Wenn unseren Kunstinteressierten, ob aus Deutschland und auch vermehrt international, eines wichtig ist, dann ist es die Qualität der Werke. Auch viele jüngere Menschen kaufen bei uns Objekte und setzen sich mit den Künstlern auseinander. Gefragt sind oftmals persönliche Gegenstände von Künstlern, was sich jüngst bei der Auktion von Karl Lagerfelds Privatgegenständen zeigte.“  
*Tatjana Eberhardt*

## KONTAKT

Kunsthhaus Stuttgart, Steffen Vollmar  
Hagbergstraße 9, 70188 Stuttgart  
Tel.: 07 11 / 69 98 86 25  
Mobil: 0170 77 43 960  
Ebay: <https://www.ebay.de/str/kunsthhausstuttgart>  
[info@kunsthhaus-stuttgart.de](mailto:info@kunsthhaus-stuttgart.de)  
[www.kunsthhaus-stuttgart.de](http://www.kunsthhaus-stuttgart.de)  
Öffnungszeiten: Donnerstags von 9 bis 13 Uhr und 14 bis 20 Uhr sowie nach telefonischer Vereinbarung.